

Brünner Kröpfer im sächsischen Vergleichswettbewerb

VDT-Online, 12.12.2015

Die Gruppe Sachsen im Sonderverein der Brünner Kröpfer ist seit Jahrzehnten ein reger Teil des Hauptvereins. Es gab hier zu jeder Zeit Züchterpersönlichkeiten, die alle übrigen Liebhaber der Rasse mitzogen. Der Staffelstab des Mitmachens wurde stets weitergegeben, auch bis zur Gruppensonderschau im November diesen Jahres. Davon berichtet uns Heiko Köhler.



1,0 alt, Brünner Kröpfer, gelb, Ausst.: M. Voigt



0,1 alt, Brünner Kröpfer, gelb, Ausst.: M. Luetzner



1,0 jung, Brünner Kröpfer, blaufahl geherzt, Ausst.: U. Spieler



0,1 jung, Brünner Kröpfer, weiß, Ausst.: U. Spieler

Sächsische Züchter des Brünner Kröpfers im Wettbewerb

Vom 20. bis 22. November 2015 fand die Gruppensonderschau der Gruppe Sachsen im Sonderverein der Brünner Kröpfer Züchter in Drebach statt.

Angeschlossen an die Vereinsschau der Buchholzer Taubeninnung zeigten die sächsischen Brünnerzüchter 167 Tauben ihrer Rasse. Die

Gedächtnispreise errangen dort:

Jürgen Brünnel Preis: Christian Kreher,

Eberhard Pröger Preis: Ulrich Spieler.

Die Gruppensieger:

gingen auf

einfarbige an - Ulrich Spieler,

bindige an - Christian Kreher,

gezeichnet an - Karl-Heinz Klötzer.

Als **besten Brünner Kröpfer** der GSS 2015 wurde herausgestellt:
1,0 geherzt blaufahl mit dunklen Binden von Ulrich Spieler.

Heiko Köhler



0,1 jung, Brünner Kröpfer, blau geherzt, Ausst.: K.-H. Kloetzer



0,1 alt, Brünner Kröpfer, schwarz geherzt, Ausst.: K.-H. Kloetzer



0,1 jung, Brünner Kröpfer, blaufahl mit dunklen Binden, Ausst.: Chr. Kreher



0,1 jung, Brünner Kröpfer, blau mit schwarzen Binden, Ausst.: Chr. Kreher

